Joseph Peyré, humaniste universel

Joseph Peyré est un écrivain pour tous. Et pourtant, il ne s'affiche pas comme un écrivain populaire ni populiste. Il s'adresse à tous et tente, dans la simplicité qui le caractérise, de nous toucher en dehors de nos géographies et nos temps. Ses créations romanesques portent sur les questions, éternellement sans réponse, que toutes les femmes et tous les hommes partagent : le temps, la vérité, l'amour, la mort, l'amitié, la peur...

Dans un présent aussi chaotique que le nôtre, Joseph Peyré cible les valeurs essentielles de la vie humaine et nous pousse, à travers des aventures, des conflits, des guerres, au sein des familles ou entre amis... à nous interroger sur nos propres existences, sur notre fidélité à nous-mêmes et à nos valeurs. Ainsi s'affirme Joseph Peyré.

Un humaniste universel. Un classique pour toujours.

Dolores Thion Soriano-Mollá, spécialiste de littérature et d'histoire culturelle, est professeure à l'Université de Pau et des Pays de l'Adour.

Ont également contribué à cet ouvrage : Luis Beltrán Almería, Adrien Bodiot, Rosa de Diego, José Miguel González Soriano, Raquel Gutiérrez Sebastián, Montserrat López Mújica, Christian Manso, María Antonia Martín Zorraquino, Daniel-Henri Pageaux, Laura Palomo Alepuz, Blanca Ripoll Sintes, Leonardo Romero Tobar, Simone Tepedino, Thanh-Vân Ton That

En couverture : Joseph Peyré, Paris, photo de Lucien Lorelle, coll. privée Pierre Peyré.

ISBN: 978-2-343-19790-6

24,50 €

